

Des soucoupes volantes dans le ciel britannique ?

Londres, 11 novembre. — Selon le « Daily Express », des soucoupes volantes auraient été vues récemment par trois fois au-dessus de l'Angleterre méridionale. Le 9 octobre, écrit ce journal, deux pilotes de la « British European Airways » aperçurent, au cours d'un voyage à Paris, un objet circulaire volant à grande altitude. A leur retour à Londres, ils apprirent que le contrôle de Northolt avait suivi, à l'écran de radar, un objet qui avait évolué au-dessus d'eux à environ 17.000 mètres pendant deux heures.

La semaine dernière, au-dessus du Kent, deux officiers de la Royal Air Force, pilotant un chasseur de nuit à réaction « Vampire », aperçurent ce qu'ils croyaient être un objet luisant, circulaire, évoluant à 7.000 mètres. Quelques secondes plus tard, cet objet passait au-dessus d'eux à une vitesse prodigieuse et en vol horizontal.

Revenant à leur base, ils furent interrogés par le service de renseignements durant une heure et demie et leur rapport fut envoyé aux autorités compétentes.

Enfin — et c'est bien la première fois que l'on en parle — le journal signale que, le jour où le commandant Neville Duke battit le record du monde de vitesse à Tangmere, dans le Sussex, un objet blanc ou blanchâtre évoluait en plein au-dessus de l'aérodrome à une grande altitude. Les membres du personnel rampant croyaient d'abord qu'il s'agissait d'un ballon météorologique, mais furent vite désabusés lorsqu'ils virent l'objet s'éloigner soudainement à très grande vitesse. Le « Daily Express » ajoute que la R.A.F. échange actuellement des informations à ce sujet avec l'aviation américaine.